

## Programa del viaje: del 17 de Octubre al 2 de Noviembre 2024

DÍA 1.- 17 OCT: LIMA-LISBOA

Salida de Lima a las 10:20 horas en el vuelo 176 de Air Europa. Noche a bordo según itinerario de vuelo.

DÍA 2.- 18 OCT: LISBOA - FÁTIMA

Llegada al aeropuerto de Madrid a las 05:10. Salida a las 06:30 horas en el vuelo 1159 de Air Europa. Llegada al aeropuerto de Lisboa según vuelo a las 06:50 horas. Recogida y procedemos a realizar un breve visita panorámica de la ciudad. Veremos entre otros lugares: el Parque de Eduardo VII con el mirador sobre la ciudad, la Plaza del Marqués de Pombal, la Avenida de la Libertad, las plazas Restauradores y del Rossio, el monumento de los Descubridores y los exteriores de la Torre de Belem y el Monasterio de los Jerónimos, entre otros. A continuación salida hacia Fátima, en el camino se parará en Santarem para almorzar (almuerzo NO incluido) y visitar el Santuario del Milagro Eucarístico. Parada en Valinhos para visitar la casa de los Pastorcitos. Llegada a Fátima y misa en el Santuario. Cena. Asistencia a la procesión de antorchas. Alojamiento.

DÍA 3.- 19 OCT: FÁTIMA – SALAMANCA - MADRID

Desayuno. A continuación salida hacia Salamanca y visita panorámica de la ciudad. Tras la visita continuación a Madrid. Llegada. Cena y alojamiento.

DÍA 4.- 20 OCT: MADRID

Desayuno. Saldremos del hotel para hacer una visita panorámica de la capital de España. Conoceremos los edificios y monumentos más característicos de la capital de España como: las plazas de Cibeles, España y Neptuno, la Puerta del Sol, la Gran Vía, la calle Mayor, la fachada de la plaza de toros de Las Ventas, la calle Alcalá y los Paseos del Prado y la Castellana, entre otros. A continuación misa en la Almudena. Tarde libre. Cena y alojamiento.

DÍA 5.- 21 OCT: MADRID – ZARAGOZA - BARCELONA

Desayuno. Salida hacia Zaragoza donde realizaremos una parada y dispondremos de tiempo libre para poder contemplar por nuestra cuenta la Basílica de Nuestra Señora del Pilar. continuación a Barcelona llegada y visita panorámica por los lugares más emblemáticos de la ciudad. Comenzaremos la visita en el Recinto ferial construido para la exposición Universal de 1929, donde

están la Plaza de España y las Torres Venecianas. Continuaremos hacia el Anillo Olímpico donde veremos las principales instalaciones utilizadas en los juegos de 1992. Después recorreremos el frente marítimo, con el Monumento a Colón; pasaremos por el Barrio Gótico, por la plaza Cataluña y el Paseo de Gracia, avenida más elegante de la ciudad, donde se encuentran algunos de los mejores ejemplos de la arquitectura modernista y también dos de las casas que Gaudí diseñó para adineradas familias de principios de siglo XX: la Casa Batlló y la Casa Milà. Finalmente llegaremos a la Sagrada Familia, símbolo de Barcelona y obra maestra, aunque inacabada, del genial Antonio Gaudí. Daremos un paseo exterior para contemplar los detalles de esta auténtica Biblia de piedra. Cena y alojamiento.

DÍA 6.- 22 OCT: BARCELONA - LOURDES

Desayuno. Salida hacia Lourdes. A la llegada Misa en la capilla St Gabriel. Cena y alojamiento

DÍA 7.- 23 OCT: LOURDES - MONTEPELLIER

Desayuno. Misa en el lugar de las apariciones Salida hacia Montpellier. Llegada y visita de Montpellier a pie explorando los monumentos históricos de la ciudad, como la plaza de la Comedia, El Arco del Triunfo, la Torre del Agua y el Jardín Real. Cena y alojamiento

DÍA 8.- 24 OCT: MONTEPELLIER - NIZA

Desayuno. Salida hacia Niza. Traslado a Mónaco donde visitaremos Mónaco, paseando por sus calles hasta llegar a la plaza del Palacio de la familia Grimaldi, desde cuyo mirador tendremos unas esplendidas vistas sobre la bahía. Regreso a Niza. Cena y alojamiento.

DÍA 9.- 25 OCT: NIZA – PISA - FLORENCIA

Desayuno. Salida hacia Pisa, donde pararemos para y se tendrá tiempo libre. Al término de la visita continuación hasta Florencia. Llegada y visita panorámica de la ciudad. En ella pasaremos por: el Duomo de Santa María del Fiore, con su maravillosa cúpula realizada por Brunelleschi y que sirvió de modelo a Miguel Ángel para realizar la de San Pedro en el Vaticano; el campanario, construido por Giotto; el Baptisterio con las famosas Puertas del Paraíso de Ghiberti; el Ponte Vecchio; la Plaza de la Signoria con el Palazzo Vecchio y su conjunto estatuas y fuentes de una gran riqueza artística, etc. Cena y alojamiento

DÍA 10.- 26 OCT: FLORENCIA - ASIS

Desayuno. Salida hacia Asís. Llegada y visita de la Iglesia de Santa María degli Angeli, que contiene la famosa Porciúncula. La capilla muy antigua, venerada por una aparición de ángeles dentro de ella, fue originalmente propiedad de los benedictinos de Subasio. Estaba ubicada en un pedazo de terreno conocido como la Porciúncula; este nombre se quedó para la capilla. Luego del tiempo libre para el almuerzo.

A continuación recorrido turístico que incluye visitas a la Iglesia De Santa Clara, que alberga su cuerpo incorrupto. Santuario della Spogliazione donde se encuentra la tumba del Beato Carlo Acutis. Después, recorreremos la Basílica de San Francisco construida en 1228 para albergar las reliquias del santo. La basílica "alta" alberga bellos frescos de Giotto. La misa se celebrará en la Basílica de San Francisco. Cena y alojamiento.

DÍA 11.- 27 OCT: ASIS – LORETO - LANCIANO

Desayuno. Saldremos temprano por la mañana, primero Loreto para visitar la casa de la Virgen María, que llegó de Tierra Santa. Esta preciosa reliquia fue llevada a Italia después de la caída del reino de los cruzados en Tierra Santa. Recientes estudios de las piedras y graffiti y otros documentos, que purifican la tradición de los elementos legendarios, confirman y certifican la autenticidad de las piedras. El santuario de Loreto ha sido durante siglos y sigue siendo uno de los lugares de peregrinación de los más importantes del mundo católico. Continuamos hacia Lanciano. Cena y alojamiento.

DÍA 12.- 28 OCT: LANCIANO – SAN GIOVANNI ROTONDO

Desayuno. A continuación nos dirigiremos a la iglesia del Milagro Eucarístico. El anfitrión que se volvió carne y el vino que se convirtió en sangre visible en el siglo VIII. La misa será celebrada en el Santuario del Milagro Eucarístico. Continuaremos hacia el sur, Llegaremos a San Giovanni Rotondo. Después del almuerzo, visitaremos el convento de Santa María delle Grazie donde vivió el Padre Pio y la moderna Iglesia de Peregrinación del Padre Pio construida en 2004 detrás de la Iglesia de Santa Maria delle Grazie. Aquí visitamos la cripta donde se conserva el cuerpo de San Pio. Tendrá tiempo libre antes de regresar a nuestro hotel para la cena y alojamiento.

DÍA 13.- 29 OCT: SAN GIOVANNI ROTONDO - ROMA

Esta mañana, después del desayuno nos dirigiremos hacia Roma Tomaremos un descanso para almorzar en el camino (almuerzo no incluido). Llegada a Roma. A continuación, realizaremos una visita panorámica con guía local para conocer la historia y los principales edificios de la Ciudad Eterna. Recorreremos zonas emblemáticas como la Ciudad del Vaticano, Castel Sant'Angelo, el Lungotevere, la Isla Tiberina, la Porta Portese, la Boca de la Verdad, etc., y veremos algunos de sus grandiosos monumentos como el Circo Máximo, las Termas de Caracalla, la Pirámide Cestia, la Colina del Celio, las Basílicas de San Juan de Letrán y Santa María la Mayor (exteriores), la Estación Termini, la Plaza de la República, la Vía Veneto y Villa Borghese, entre otros. Cena y alojamiento.

DÍA 14.- 30 OCT: ROMA

Desayuno. Por la mañana Audiencia papal. Después una excursión por la tarde a las Basílicas Mayores: Basílica de Santa María Mayor.

Esta basílica, la más grande de Roma, es dedicada a la Santísima Virgen y forma parte del tour del día. Es la "Roma cristiana" y tiene hermosos mosaicos bíblicos, piso de mármol, campanario y uno de los santuarios más antiguos (que contiene una reliquia del pesebre de el niño Jesús) dedicado a la Santísima Virgen. También visitaremos la Basílica de San Juan de Letrán, que es la más antigua de las principales basílicas y ocupa el primer lugar como la verdadera "iglesia parroquial" del Papa (obispo de Roma). Allí aprenderemos sobre la Scala Sancta (Holy Stairs). La tradición dice que estos pasos, que se dijo una vez que serían la escalera que conduciría al pretorio de Pilatos en Jerusalén, están santificados por los pasos de Jesucristo durante su Pasión. Cena y alojamiento.

DIA 15.- 31 OCT: ROMA

Desayuno. Visita de la Roma Antigua. Visitaremos al interior del Coliseo, el monumento más famoso del mundo y símbolo principal de Roma. En el exterior se encuentra el Arco de Constantino, el mayor arco de triunfo conservado en Roma. A través de la Vía Sacra pasaremos por el Foro Romano, centro político, religioso y social de la capital del Imperio, y la Plaza del Capitolio; diseñada por Miguel Ángel en el Renacimiento y donde se encuentra la sede del Ayuntamiento desde época remota, finalizando con la Colina del Palatino. Regreso al hotel. Cena y alojamiento

DIA 16.- 01 NOV: ROMA

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a su ciudad de destino.

DÍA 17.- 02 NOV: MADRID-LIMA

Nuestro programa incluye:

- \* Pasaje aéreo Lima/Madrid/Lisboa - Roma/Madrid/Lima.
- \* Hospedaje en hoteles categoría turista
- \* Desayunos y cenas
- \* Bus privado para el recorrido
- \* Tarjeta de asistencia al viajero (mayores de 69 años pagan diferencia)
- \* Guía de habla hispana en todo el recorrido

No incluye:

- \* Ninguna comida no especificada
- \* Bebidas de ningún tipo
- \* Llamadas telefónicas
- \* Lavado o planchado de ropa
- \* Todo item no mencionado

#### CONDICIONES GENERALES

\* El paquete es: no reembolsable, no endosable, no transferible, no permite cambios.

CORA CORA TOURS S.A. actúa como intermediario entre los operadores, la línea aérea y los pasajeros. Desliga toda responsabilidad si por algún factor climático o de emergencia se dejara de brindar algún servicio incluido en el programa o por cualquier pérdida, daño, accidente o alguna otra irregularidad que pudiera ocurrirle al usuario final.

\* Tarifas sujetas a cambio sin previo aviso.

#### Precio total del programa

US\$ 5100.00

o

S/.20,400.00

Por persona en habitación doble

#### Inscripción:

US\$ 1,000.00

o

S/.4,000.00

(a cuenta del total)

NO REEMBOLSABLE

**T.C: 4.00**

#### Para mayor información:

CORA CORA TOURS S.A.

Av. La Mar 878 Miraflores

Teléfonos: 221-1246 / 999-133-783 / 994-044-030

WhatsApp: 957-472-357

PEREGRINACIÓN A

# SANTUARIOS MARIANOS DE EUROPA

con el Padre Manuel  
Rodríguez

DEL 17 DE OCTUBRE  
AL 02 DE NOVIEMBRE  
2024

